



## CARA CEK NISN SISWA

Posted on 26 January 2022 by yaqinston



Categories: [Pendidikan](#), [Tips](#)

Baiklah pada kesempatan ini, kami akan memberikan tips bagaimana cara cek NISN Siswa. Sebelum menginjak pada topik pembahasan kami akan memberikan penjelasan sedikit apa itu NISN dan fungsinya.

### Pengertian

Pengertian Nomor Induk Siswa Nasional adalah, kode pengenal identitas siswa yang bersifat unik, standar dan berlaku sepanjang masa yang dapat membedakan satu siswa dengan siswa lainnya di seluruh sekolah Indonesia dan Sekolah Indonesia di Luar Negeri; Nomor Induk Siswa Nasional (NISN) diberikan kepada setiap peserta didik yang bersekolah di satuan pendidikan yang memiliki NPSN dan terdaftar di Referensi Kemendikbud. Sistem pengelolaan NISN secara nasional oleh Pusat Data dan Statistik Pendidikan dan Kebudayaan (PDSPK) Kemendikbud yang merupakan bagian dari program Dapodik (Data Pokok Pendidikan) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Hasil dari proses pemberian kode identifikasi oleh PDSPK ditampilkan secara terbuka dalam batasan tertentu melalui situs NISN.

### Tujuan

NISN digunakan dengan tujuan untuk mengidentifikasi setiap individu siswa di seluruh sekolah se-Indonesia secara standar, konsisten, dan berkesinambungan. NISN juga dimanfaatkan sebagai pusat sistem secara daring bagi unit-unit kerja di lingkungan Kemendikbud, dinas pendidikan di daerah hingga sekolah yang bersifat standar, terpadu, dan akuntabel berbasis teknologi informasi dan komunikasi (TIK) terkini.

## Manfaat

manfaat dari siswa mempunyai NISN ialah sebagai pendukung program pendidikan, statistik pendidikan serta program lainnya seperti :

- BOS (Bantuan Operasional Sekolah)
- Ke-Validatan untuk UN (Ujian Nasional) dan sebagainya.

## Pentingnya Memiliki NISN

Mengapa NISN diperlukan ? NISN dibutuhkan agar siswa memiliki nomor tetap yang berlaku seumur hidup dan berlaku secara nasional. Siswa tidak perlu berganti-ganti nomor identitas selama dia bersekolah untuk meneruskan pendidikannya hingga ke jenjang yang lebih tinggi. Seseorang yang telah memiliki NISN artinya terjamin legalitasnya karena statusnya sebagai siswa diakui oleh Kemendikbud.

NISN juga diperlukan sebagai salah satu persyaratan untuk melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi bahkan universitas, seperti Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) atau Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN).

Selain itu, NISN juga digunakan untuk melihat perkembangan siswa. NISN sebagai identitas bagi siswa dalam proses eksekusi pelaksanaan program dan kegiatan yang berkaitan dengan peningkatan mutu pendidikan maupun program-program lainnya. Dengan demikian dapat terpantau sejauh mana keberhasilan program pendidikan bermanfaat bagi siswa berdasarkan perkembangan riwayat pendidikan para siswa seperti data mutasi siswa, tingkat kelulusannya hingga angka putus sekolah.

## Cara Cek NISN

tidak basa-basi cara ikuti langkah-langkah sebagai berikut :

1. Buka Lama <https://nisn.data.kemdikbud.go.id/>

**Pencarian NISN**

0083190971 **angka digit NISN harus 10 Digit**

ERNI **masukan nama ibu sesuai KTP**

I'm not a robot

Cari Data

**Pengantar**

1. Pengertian Nomor Induk Siswa Nasional adalah, kode pengenalan identitas siswa yang bersifat unik, standar dan berlaku sepanjang masa yang dapat membedakan satu siswa dengan siswa lainnya di seluruh sekolah Indonesia dan Sekolah Indonesia di Luar Negeri. Nomor Induk Siswa Nasional (NISN) diberikan kepada setiap peserta didik yang bersekolah di satuan pendidikan yang memiliki NPSN dan terdaftar di Referensi Kemendikbud. Sistem pengelolaan NISN secara nasional oleh Pusat Data dan Statistik dan Kebudayaan (PDSPK) Kemendikbud yang merupakan bagian dari program Dapodik (Data Pokok Pendidikan) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Hasil dari proses pemberian kode identifikasi oleh PDSPK ditampilkan secara terbuka dalam batasan tertentu melalui situs NISN (<http://nisn.data.kemdikbud.go.id/>).

2. Tujuan dan Manfaat

- Mengidentifikasi setiap individu siswa (peserta didik) di seluruh sekolah se-Indonesia secara standar, konsisten dan berkesinambungan.
- Sebagai pusat layanan sistem pengelolaan nomor induk siswa secara online bagi Unit Kerja di Kemendikbud, Dinas Pendidikan Daerah hingga Sekolah yang bersifat standar, terpadu dan akuntabel berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi terkini.
- Sebagai sistem pendukung program Dapodik dalam pengembangan dan penerapan program-program perencanaan pendidikan, statistik pendidikan dan program pendidikan lainnya baik di tingkat pusat, provinsi, kota, kabupaten hingga sekolah, seperti: Bantuan Operasional Sekolah (BOS), Ujian Nasional, PIP, SNMPTN.

**Verval Lulusan**

- Untuk Verifikasi dan Validasi NISN Siswa yang sudah lulus silahkan klik [disini](#).

**Verval Lulusan Sekolah Luar Negeri (Non SILN)**

- Untuk Verifikasi dan Validasi NISN Siswa yang sudah lulus dari sekolah luar negeri (Non SILN) silahkan klik [disini](#).

<https://nisn.data.kemdikbud.go.id>

2. Masukkan angka NISN (10 Digit). tidak kurang dan tidak lebih. dan Nama IBU Sesuai KTP.

3. masukan kode capcah. setelah itu Klik Cari Data

jika berhasil maka akan tampil seperti gambar dibawah ini :

The screenshot shows the NISN verification interface. On the left, there is a search result for NISN 0083198971. The student's name is ACHMAD FAREL ARDIANSAH, born in Sidoarjo. The status is 'Aktif di Satuan Pendidikan'. Below the search result is a QR code and the text 'PUSDATIN SEKRETARIAT JENDERAL KEMENDIKBUD' with the date '26 Januari 2022 08:03:56'. On the right, there is a 'Verifikasi Data Identitas Siswa' form with fields for 'Nomor Pokok Sekolah Nasional' and 'Tanggal Lahir Peserta Didik'. Below that is a 'Nomor Induk Kependudukan' section with a 'NIK Dukcapil' field and a 'Lihat Data' button. The footer includes '© PUSDATIN SETJEN KEMENDIKBUD 2020. All Rights Reserved.'

*jika berhasil maka akan tampil seperti gambar diatas.*

cukup sekian tips dari kami, semoga bermanfaat.

sumber refrensi dari (<http://nisn.data.kemdikbud.go.id/>).

sumber refrensi dari (<https://jendela.kemdikbud.go.id>).

